

## Conociéndonos mejor

### Crecimiento de los estudiantes en Tierra del Fuego

La población de estudiantes que concurren a algún establecimiento de la educación común ha crecido en casi 14.000 desde el año 1998, lo que representa un promedio de poco más de 800 niños y jóvenes por año, aunque la cantidad real sufrió variaciones muy significativas durante algunos períodos, a veces incrementándose hasta 1.500 en un solo año, y otras veces permaneciendo estable o incluso descendiendo.

Un hecho notable es que el crecimiento de los estudiantes no es equilibrado entre los diversos niveles. Así, por ejemplo, los niños en nivel inicial se mantuvieron relativamente constantes hasta el año 2004, en tanto que la primaria contaba los mismos estudiantes en el 2011 que 13 años atrás.

El incremento más importante lo presentó sin duda el nivel secundario. Más de la mitad de los estudiantes adicionales desde 1998, o 7.600, fue el aporte de este nivel. En segundo lugar se ubicó el nivel terciario, o superior no universitario, sobre todo en los últimos años.

El nivel inicial también muestra síntomas recientes de cambio acelerado, sobre todo a partir de 2010, lo que ha terminado por impulsar al alza al nivel primario que, por primera vez en este largo período, vio crecer su matrícula en casi 1.400 niños durante los últimos cuatro años.

De conjunto, desde 2011 el sistema educativo provincial cuenta con 4.000 niños y jóvenes más.

